

L'UE retire définitivement sa Mission d'Observation Electorale au Burundi

@rib News, 29/06/2015 â€“ Source D'IAgation de l'UE au Burundi Bujumbura, le 29 juin 2015 DECLARATION DE LA PORTE-PAROLE DU SERVICE D'ACTION EXTERIEURE DE L'UNION EUROPEENNE SUR LA SITUATION AU BURUNDI La dAcision du Gouvernement du Burundi d'ignorer la derniÃre proposition de la facilitation internationale menÃe par l'Union africaine, la Communaut d'Afrique de l'Est, la ConfÃrence Internationale sur la RÃgion des Grands Lacs et les Nations Unies de reporter les Ãlections constitue un fait grave. L'organisation des Ãlections IAgislatives ce 29 juin, sans mettre en place les conditions minimales pour assurer leur crÃdibilitÃ, transparence et inclusivitÃ, ne pourra qu'exacerber la crise profonde que traverse le Burundi.

L'Union europÃenne (UE) rÃaffirme tout son soutien Ã la facilitation. En phase avec les conclusions des Ministres europÃens des Affaires ÃtrangÃres, elle se voit contrainte de retirer dÃfinitivement sa Mission d'Observation Electorale. La dAcision du Gouvernement l'expose en outre Ã des mesures additionnelles dans le cadre de l'article 96 de l'accord de Cotonou comme indiquÃ dans les Conclusions du Conseil de l'Union europÃenne sur le Burundi du 22 juin 2015. La situation pose des risques croissants pour les droits et la sÃcuritÃ de tous les Burundais. Il n'y a pas d'alternative: tous les burundais doivent continuer Ã rechercher une solution consensuelle Ã travers le dialogue et en rejetant la violence. L'UE exhorte le Gouvernement du Burundi Ã entrer dans cette logique. Elle continuera Ã travailler Ãtroitement avec ses partenaires africains et les Nations Unies Ã cette fin.